

Todos los días (10/05/2024)



El día 12 de mayo se conmemora el Día Internacional de las Enfermeras/os.

Y desde el Grupo de Desarrollo Profesional de Enfermería de Valladolid, en el que participan las Direcciones de Enfermería del Hospital Universitario Río Hortega y de Atención Primaria Valladolid Oeste, se han organizado múltiples actividades.

A lo largo de toda la mañana del 10 de mayo, en el vestíbulo principal del Hospital Universitario Río Hortega, profesionales de Enfermería han estado al frente de varias mesas informativas con las que acercar a los usuarios -de una manera práctica y muy visual- el trabajo diario que realiza una enfermera en algunos de los ámbitos menos conocidos del hospital. Para ello, los trabajadores del centro han estado también acompañados por alumnos del Grado de Enfermería de UVA y de la Universidad Europea Miguel de Cervantes.

Y ese mismo día, en nuestros centros de salud de Covaresa, Plaza del Ejército, Parquesol, Laguna de Duero y Arturo Eyries se ha dado asimismo visibilidad a las competencias específicas de la enfermera de Atención Primaria; mediante el contacto directo con las personas que han acudido a los centros esa mañana.

Este año entre los objetivos marcados con esta celebración está también el de destacar algunas competencias de este grupo profesional como las actividades de promoción de la salud y prevención de enfermedades (cribados de cáncer de colon, mama o cuello de útero y

vacunación del niño y del adulto, entre otras) y el seguimiento proactivo de patologías crónicas como diabetes, insuficiencia cardiaca, hipertensión arterial, EPOC.

Minuto 15.45:

<https://www.cyltv.es/videoSH/2e22c1a4-d66a-4d9e-8eac-47c8d26ade9c/Todos-los-dias-10052024>